

AMB - Das Kindertreffen

16.Mai 2019



Neben den gewöhnlichen Aktivitäten wie singen, spielen oder Geschichten aus der Bibel hören, vergeht eigentlich kein Monat im 'Kindertreffen', wo nicht etwas besonderes gefeiert oder unternommen wird. Es steht auch öfters mal eine kleine Ausfahrt auf dem Programm, die nicht immer zu einem Spiel- oder Freizeitort führt.

So besuchte die Kindergruppe im letzten Monat ein Seniorenheim der Stadt Palmeira, um sich mit den Bewohnern zu unterhalten und ihnen dadurch Freude zu bereiten.

Hauptthema im April war jedoch, natürlich, Ostern. Mit dem Erzählen der Ostergeschichte, mit Basteln und Ausmalen wurde den Kindern dieses Geschehen nahe gebracht.

Die Zeit hier im Kindertreffen ist eine wertvolle Zeit für die Kinder, wo wir sie auf viele Dinge aufmerksam machen, ihnen Werte vermitteln und Wegweisung sein wollen, damit sie in ihrem zukünftigen Leben die rechten Entscheidungen treffen und zu der Erkenntnis des Psalmisten kommen, der in Psalm 119, 105 sagt: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg."

Dalceliz und Lucielma
Mitarbeiterinnen des Kindertreffs

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)